



## PRONUNCIAMIENTO REGIONAL

El Movimiento Cívico de la región autónoma del Gran Chaco Tarijeño, integrado por los tres municipios de Yacuiba, Villa Montes y Caraparí, nuevamente levanta su voz hacia el Departamento de Tarija y el País, para expresar su reclamo por el abandono y postergación que fue sometida por más de 20 años por los gobiernos de turno, lo único que hicieron fue despilfarrar los miles de millones de dólares que la región chaqueña entregó a Bolivia a cambio de nada.

Bolivia, cuenta con un nuevo gobierno nacional, donde la presencia de autoridades tarijeñas es notoria, nos alegramos muchísimo que así sea, situación que genera un verdadero desafío para ellos, recuperar el tiempo perdido y sacar del abandono y la postergación a nuestra hermosa región chaqueña debe ser el objetivo.

La región chaqueña, tiene una agenda de proyectos de desarrollo amplia, en este momento corresponde trabajar por aquellos que constituyen la base de su desarrollo productivo y sostenible como ser los proyectos viales, tenemos la CONSTRUCCIÓN DEL TÚNEL DEL AGUARAGUE, LA DOBLE VIA YACUIBA- VILLA MONTES, ISIRI – LA CENTRAL, LA VARIANTE RUTA N° 9 - FRONTERA CON LA ARGENTINA y la conclusión del tramo CHOERE – ACHERAL.

Exhortamos, a los Cívicos de las provincias Tarijeñas a sumarse al pedido de contar con una verdadera infraestructural vial para garantizar la ansiada integración departamental.

En éste momento, declaramos de **PRIORIDAD REGIONAL** la **CONSTRUCCIÓN DEL TÚNEL DEL AGUARAGUE**, dicho proyecto permitirá acortar distancias y tiempo en la permanente comunicación regional como así también destacar que, ésta obra es parte del compromiso boliviano ante los países vecinos de contar con la infraestructura vial que demanda el trazo del CORREDOR BIOCEÁNICO DEL SUR que unirá el Atlántico con el Pacífico.





# COMITÉ CIVICO DE YACUIBA



Región Autónoma del Gran Chaco

Personalidad Jurídica R.A. N° 305 / 2024

Se habla, sin el debido sustento técnico y sin la visión de un verdadero desarrollo sostenible sobre los supuestos daños ambientales que generaría la construcción del Túnel a nuestro Parque Nacional Aguaragüe, criterios incompletos y sesgados, cuando el verdadero daño es el actual trazo que SÍ está produciendo daños a nuestra Flora y Fauna en todo su recorrido, además de los permanentes accidentes y embarrancamientos que permanentemente cuestan vidas humanas, en resumen está ampliamente demostrada su viabilidad y utilidad.

Estamos seguros, que todas las autoridades competentes a quienes convocamos a hacerse presentes en el Chaco, como ser la ABC, SERNAP, MINISTERIO DE ECONOMIA y otras sabrán valorar la aspiración de la región chaqueña.

Atentos, a las respuestas concretas que nos puedan brindar, les informamos que debido a la falta de atención oportuna nos encontramos en estado de EMERGENCIA REGIONAL.

Yacuiba, 06 de enero del 2026



Mirian Zeballos Mansilla  
PRESIDENTE  
COMITÉ CÍVICO DE VILLA MONTES  
GRAN CHACO - TARIJA - BOLIVIA



Sr. Manuel Velasquez Velasquez  
PRESIDENTE  
COMITÉ CÍVICO DE CARAPARI



Lic. Henry Medrano Velasquez  
PRESIDENTE  
COMITÉ CÍVICO DE YACUIBA

